



Buchvorstellung im Alten Wasserturm:

Paul Beckus: „Hof und Verwaltung des Fürsten Franz von Anhalt-Dessau (1758-1817)“

Freundeskreis oder Fürstenhof? Hof und Verwaltung des Fürsten Franz von Anhalt-Dessau (1758-1817) Anhalt-Dessau scheint ein einziges Gartenreich gewesen zu sein, bevölkert von einander in Herzensfreundschaft verbundenen Personen. Nur den wenigsten Besucher der Wörlitzer Anlagen wird es in den Sinn kommen, nach dem tatsächlichen Funktionieren und den Strukturen des Hofes und der Verwaltung hinter den ästhetisch so ansprechenden Kulissen zu fragen.

Paul Beckus, Historiker an der Universität Halle, hat genau das getan und Neues ebenso wie Erstaunliches zu Tage gefördert.

Die Historische Kommission für Sachsen-Anhalt, der Verein für anhaltische Landeskunde und das Landesarchiv Sachsen-Anhalt laden alle Interessenten ein, diese neue Sichtachse auf das Gartenreich zu entdecken und mit dem Autor des Buches zu diskutieren.

Die Veranstaltung findet am Donnerstag, den 12. Mai 2016, 19.00 Uhr, im Alten Wasserturm, Heidestraße 21, in Dessau statt.

Der Eintritt ist frei.

Kontakt: Dr. Andreas Erb
Leiter der Abteilung Dessau
Heidestraße 21, 06842 Dessau-Roßlau
Tel. 0340/519896-0
Fax: 0340/519896-90
E-Mail: dessau@la.sachsen-anhalt.de

PRESEMITTEILUNG

Heidestraße 21
06842 Dessau-Roßlau
Telefon (0340) 519896-0
Telefax (0340) 519896-90
www.landesarchiv.sachsen-anhalt.de